



El renacer de Jesús Julio Carnero tras 80 días en el hospital: "No tengo palabras para explicar la entrega de los sanitarios"

El ahora alcalde de Valladolid relata cómo vivió el covid-19 y el tiempo ingresado en el hospital Río Hortega, incluyendo los 35 días sedado e intubado

Rebeca Pasalodos Pérez

Sábado 15 marzo 2025

VÍDEO: <https://www.tribunavalladolid.com/noticias/397013/covid-19-y-el-viaje-de-ida-y-vuelta-de-jesus-julio-carnero-no-tengo-palabras-para-explicar-la-entrega-del-personal-sanitario>

Es chocante que alguien pueda considerar un hospital como su "*hogar*", pues los centros hospitalarios son esos sitios que el ideario colectivo entiende como fríos, asépticos en todos los sentidos y que cuentan con un significado implícito de '*enfermedad*'. Pero no lo siente así el ahora alcalde de Valladolid y, en 2021, consejero de Agricultura de la Junta de Castilla y León, **Jesús Julio Carnero**. El político zamorano permaneció en el **Hospital Río Hortega de Valladolid** 80 días en los cuales pasó [una de las páginas más difíciles de su vida](#), pero en los que el calor del todo **el personal sanitario le arropó**, como lo hace con todos los pacientes, para superar la infección de covid-19 en lo físico y en lo anímico.

Profundamente emocionado, Jesús Julio Carnero relata cómo vivió en plena pandemia su infección, ingreso y posterior recuperación del covid-19, por el que estuvo **61 días en la UCI, 35 de ellos, intubado y sedado**. "*Es que es mi segundo hogar, este hospital*", comenta al recorrer los pasillos del Río Hortega. "*Ya no es que me traiga recuerdos. Es que lo tengo tan interiorizado como cada uno de nosotros podemos tener la casa de la infancia, de la juventud, de la soltería o de estar casado. Es un hogar*", añade.